

Capítulo de sucesos

[..]

UN HERIDO EN HERRERA

El domingo fué recogido en Herrera, metido dentro de un cubo de agua, con la cabeza hacia el fondo, Doroteo Maestro, de 40 años. Conducido a la Casa de Socorro, se le apreciaron erosiones y heridas contusas en la cara, región orbitaria derecha y otras partes del cuerpo y conmoción cerebral, de carácter grave.

Se ignoran los detalles de esta agresión. El herido, después de recibir asistencia en el benéfico centro de la calle Garibay, fué llevado a su domicilio en Herrera.

Interviene el Juzgado.

[...]

